

## Droit de réponse : Le Cnnd-Fdd/Norvège prend la défense de l'AIDBU

@rib News, 28/02/2013 Le Président du CNDD-FDD "Section Norvège" n'est pas le Président de l'AIDBU ! Sous le titre "AIDBU vs DBB : Les dessous des divergences somme toute "conciliables", le site @rib News a publié en date du 26 février 2013, sous forme de reprise, l'article de Jérôme Bigirimana intitulé "BURUNDI-DIASPORA. Appel à davantage au développement de leur pays." et qui aurait été lui-même publié par "Le Nouvel Afrique" en date du 26 février 2013. L'objet de ma réaction est la contre-vérité contenue dans l'extrait suivant dudit article : "En effet, cette conférence [internationale de la diaspora burundaise tenue à Bujumbura en juin dernier] a mis en place une "Action Internationale de la Diaspora Burundaise", AIDBU, une organisation dont certains doutent de son indépendance vis-à-vis du pouvoir de Bujumbura compte tenu de l'appartenance politique de ses dirigeants, surtout de son président Japhet-Legentil NDAYISHIMIYE, en même temps président du CNDD-FDD Norvège) et des conditions de sa mise en place". Pour la bonne information, le Président du CNDD-FDD, Section de Norvège, s'appelle Ernest Baranyizigiye - et non Japhet Legentil Ndayishimiye - comme l'affirme l'auteur de l'article. A moins que ce ne soit une confusion volontairement et savamment introduite, il n'y a aucun se rendront compte qu'il n'y avait pas lieu de se tromper tellement la graphie et la consonance des deux noms ne pouvaient autoriser ! Assumant moi-même cette fonction de Président du CNDD-FDD Norvège, il m'est impossible de ne pas attirer l'attention du lecteur sur une contre-vérité gratuitement propagée sur la toile Internet. Je profite de l'occasion pour informer le lecteur que, partout où les responsables de l'AIDBU ont rencontré jusqu'ici les membres de la Diaspora burundaise, ils ont toujours clamé haut et fort que les portes de l'Organisation sont ouvertes pour tout Burundais de l'extérieur qui en fait la demande. Au sein de l'AIDBU, précisent-ils, l'adhésion n'est conditionnée par aucune considération, soit-elle d'ordre ethnique ou d'appartenance à un quelconque parti politique. Tout le monde s'y retrouve (Hutus, Tutsis, Twa, Catholiques, Protestants, Musulmans, Membres des partis politiques agrégés au Burundi, etc.). Par ailleurs, à la lecture des Statuts de l'AIDBU mis en ligne sur son site internet [www.burundi-diaspora.org](http://www.burundi-diaspora.org), le caractère "apolitique" de l'organisation est bien mis en exergue dans son article 3. Dans cet article, il y est en effet bien stipulé que "L'Action Internationale de la Diaspora Burundaise est une association apolitique d'utilité publique, caritative, sans but lucratif de droit international" donc de diriger le lecteur et toute autre personne animée de la volonté de s'engager auprès de l'AIDBU afin d'ensemble pour le développement du Burundi. Ernest Baranyizigiye, CNDD-FDD, section de Norvège, Président